

Violencia e inseguridad nunca vistas en Uruguay, dice precandidata



Carolina Cosse llamó a un combate frontal contra el lavado de activos, que «es el núcleo del negocio del narcotráfico».

(Foto:PL)

Montevideo, 2 may (RHC) Uruguay enfrenta hoy hechos de violencia e inseguridad inéditos, afirmó la precandidata por el Frente Amplio, Carolina Cosse.

Durante un acto de campaña de cara a las internas partidarias del 30 de junio, Cosse dijo que el país encara «una situación de violencia e inseguridad como nunca antes habíamos visto».

Fue su reacción al homicidio múltiple perpetrado la noche del jueves último en el capitalino barrio de Maracaná, en el que murieron baleadas cuatro personas, entre ellas un niño de 11 años y dos adolescentes de 17 y 18.

Otra víctima de 17 años recibió disparos en el abdomen, brazos y piernas y está hospitalizada en situación grave.

“Es un tema que no tenemos que naturalizar. Aunque suena monstruoso esto de naturalizar un hecho así, lo que es más grave, me parece, es que la sociedad uruguaya empieza a acostumbrarse a hechos de este tipo”, manifestó la intendenta (con licencia) de Montevideo.

Al respecto propuso crear una “estrategia” para disminuir la violencia, la desigualdad y aumentar la convivencia.

Cosse llamó a un combate frontal contra el lavado de activos, que «es el núcleo del negocio del narcotráfico”.

“Lo que hemos propuesto en el Plan País es restituir y mejorar todos los controles contra el lavado de activos y lo segundo es tener una atención a las adicciones, que la gente no tenga que hacer una peregrinación para lograr atender alguna adicción”, agregó.

Argumentó que el Estado tiene que estar presente de manera articulada y eficiente; pues «son muchas acciones simultáneas que tenemos que dar y son urgentes”.

Por su lado, el precandidato del gobernante Partido Nacional, Álvaro Delgado, prometió luchar contra el crimen organizado y el narcotráfico. «No hay seguridad pública sin represión», acotó

Dijo que la primera medida que tomará será fortalecer a la Guardia republicana en todo el país y dar más tecnología a la policía.

Además creará un grupo multifuerza para «ir por el patrimonio de los grandes narcotraficantes y de los capos del crimen organizado». (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356295-violencia-e-inseguridad-nunca-vistas-en-uruguay-dice-precandidata>



Radio Habana Cuba